

Hessenwaldschule Weiterstadt

[News](#) > Neue Gymnasialzweigleiterin mit idealen Voraussetzungen



Miriam Eichler, die neue Gymnasialzweigeiterin der Hessenwaldschule. Foto Roland Lörzer

Weiterstadt (Lör) Sie unterrichtete 19 Jahre lang an der Oswald-von-Nell-Breuning-Schule in Rödermark, gibt Deutsch und Religion und ist bekannt für ihre Theaterprojekte. Jetzt sorgt Oberstudienrätin Miriam Eichler an der Hessenwaldschule für Qualität, hat die Gymnasialzweigeitung übernommen und unterstützt die Lehrerinnen und Lehrer der Intensivklasse.

Die 47-Jährige ist verheiratet und hat zwei Kinder im Alter von neun und 15 Jahren. Sie wohnt mit ihrer Familie in Dreieich, liest gerne Krimis, liebt es, für Freunde zu kochen, und hält sich mit Yoga und Laufen fit.

An der Oswald-von-Nell-Breuning-Schule war Miriam Eichler zuständig für Förderkonzepte, den LRS-Bereich und sie baute das Fach „Selbstgesteuertes Lernen“ mit auf. „Ich war immer Klassenlehrerin - und das sehr gerne“, verrät sie. In dieser Funktion führte sie Klassen von der fünften bis zur 13. Jahrgangsstufe. Darüber hinaus bereitete sie Deutsch-Leistungskurse auf das Abitur vor.

„Durch ihre langjährige Arbeit an der Oberstufe und in der Schulleitung bringt Miriam Eichler geradezu ideale Voraussetzungen mit, die Hessenwaldschüler auf die Oberstufe vorzubereiten“, freut sich Schulleiter Markus Bürger.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=450&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)